

Report

schon länger gehegten Traum eines eigenen Geschäfts umgesetzt und seine Leidenschaft für die kleine Eisenbahn zum Beruf gemacht. Begonnen hat alles auf rund 30 Quadratmetern in einer angemieteten Ecke in einem Geschäft an der Bahnhofstrasse in Belp. Bald wurde der Raum zu knapp, und so ist Thomas Hess im Jahr 2015 gleich über die Strasse an den zweiten Standort umgezogen. Wie erklärt Thomas Hess seinen Erfolg, während immer wieder von einer Krise der Modellbahnläden gesprochen wird? «Ich bin mit Leidenschaft für die kleine Eisenbahn im Geschäft und möchte hinter den Produkten stehen können, die ich verkaufe.» Viele Artikel aus seinem Sortiment testet Thomas Hess zunächst selbst auf seiner eigenen Spur-N-Anlage oder draussen auf der eigenen Gartenbahn. Und alle Triebfahrzeuge werden vor dem Verkauf auf der Testanlage im Laden geprüft. Gleise und Landschaft seiner Gartenbahn hat er selbst geplant und bereits beim Hausbau auf Geländebegebenheiten und Vereinbarkeit mit der Gartenbahn geachtet.

Das Auge fürs Detail

Auch von der Landschaftsgestaltung im kleineren Massstab ist Thomas Hess begeistert und führt Landschaftsbaukurse durch. Zunächst hat er fertig zusammengestellte Kurse der Firma Nöch angeboten, danach selbst Themen für neue Kurse entwickelt und zusammengestellt. Im Angebot befindet sich auch ein Landschaftsbaukurs für zu Hause, der gerade in Coronazeiten eine praktische Möglichkeit darstellt, die eigenen Hobbyfähigkeiten im stillen Käm-

merlein auszubauen. Die Kunden erhalten ein Paket, das alle benötigten Materialien und eine ausführliche Anleitung für den Aufbau enthält. Zudem ist telefonische Beratung möglich, wenn jemand nicht weiter-

kommt. Neben den Landschaftsbaukursen gibt es einen Digitalkurs für Einsteiger. Die neue Kursplanung ist in Vorbereitung, und sobald es die Coronasituation wieder erlaubt, kann es losgehen.



Reparaturen und Umbauten nimmt Thomas Hess in seiner gut eingerichteten Werkstatt vor.



Am alten Standort in Belp waren die Platzverhältnisse in der Werkstattecke sehr begrenzt.



Das helle neue Ladenlokal hat eine Sortimentserweiterung ermöglicht.



Der Platz im ehemaligen Ladenlokal war langsam zu knapp geworden.